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罕见大山药

!

月
"#

日 !

郑州市民在新密美

玉桃源景区义务植
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斤的野生大山药 !

外形很像人参#

林业专家指出!

这样重量的山药在
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属罕见! 这至少要
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岁的二七区农经委离休干部刘震捐款
*##

元! 委托二七区绿化管理所买了棵大叶女
贞树!

!

月
"#

日!在绿化所工作人员的帮助下!

这棵树种在了长江路与兑周路交叉口附近的小
花园内!了却了他为郑州增添一片绿的心愿"

据悉!刘老先生每逢春季都要捐款
*##

元!

这已是他第
)

年捐款植绿了" 前几年他捐款种
在这个小花园里的枇杷#百日红等树!已经枝繁
叶茂" 今年植树节前夕! 刘老先生又想捐款植
树!但考虑到自己年纪大了!行动不便!就把买
树的

*##

元钱送到区绿化管理所!让他们代劳"

"#

日下午
!

时! 刘老先生赶到长江路与总周路
交叉口附近的小花园里! 栽下了这棵大叶女贞
树!绿化所还专门制作了一块上书$此树为刘震
同志捐款栽种%的牌子"

刘老先生真诚地说&$我与绿色有缘分!离休
前我的工作一直和绿色打交道!现在虽然年龄大
了!只要还活着!以后每年都要捐资种下一棵树!

为郑州多添一片绿" %

体育单招报名时间延长
本报讯'记者 刘国润(未能如期报名今年普通高校运

动训练#民族传统体育专业'简称体育单招(的考生还有最
后的机会!今年体育单招报名登记时间将延长至

!

月
"(

日"

今年体育单招考生报名已于
*

月
*(

日结束!从今年
开始! 报考体育单招的考生必须参加其户口所在地招办
统一组织的高考报名" 为解决部分考生因新政策第一年
实行未能如期报名的问题!省招办安排了考生补报工作!

报名登记时间延长至
!

月
"(

日!信息采集时间定为
!

月
*"

日至
**

日"
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春季谨防食源性疾病
本报讯'记者 汪辉 通讯员 杨东霞 宋波(春季是细

菌滋生的活跃期! 也是经过冬季贮藏的蔬菜易产生有毒
物质的季节!稍不注意就会发生细菌性#化学性食物中毒
事件" 昨日!市卫生局发布健康消费安全警示!提醒餐饮
单位及市民谨防食源性疾患"

预防食物中毒!首先要安全采购!防止细菌污染"采购
食品和原料要到正规的商场'或市场(购买"购买定型包装
食品要注意其生产日期及保质期!避免购买#食用过期食
品)购买生肉时!要注意识别有无检疫部门的检疫图章)做
好食具#炊具的清洗消毒工作!生食与熟食炊具要分开使
用)食品要低温贮藏!冰箱至少每周进行一次清理消毒)熟
食应及时食用!隔夜#隔餐的熟食在食用前要充分加热"

一旦发生食物中毒!应及时到医院就诊!不要自行乱
服药)及时向当地卫生行政部门或食品药品监督管理部门
报告!立即停止食用可疑食品!并予以保存!以备检验)在
急救病人时!要保护好现场!以备有关部门进行现场调查"

人才中心扩大招聘规模
/012345678

本报讯'记者 王红 通讯员 张会香(郑州市人才交
流中心在原有的日常招聘会基础上! 周一将增设日常招
聘会!并逐步增加分类专场招聘会"

据介绍!春节后!郑州人才市场进入招聘求职旺季!用
人单位的招聘数量和求职人员数量达到高峰!这种情况将
持续

*+!

个月" 为满足市场需求!郑州人才市场从
!

月份
开始!在郑州人才大厦增加周一日常招聘会!加上原有的
每周三#六在郑州人才大厦!每周二#五在郑州体育馆的四
场!市人才交流中心日常招聘会密度达到每周五场"

同时! 为了避免大型招聘会拥挤和成功率不高的问
题!郑州人才市场将减少大型人才交流会的召开次数!并
对日常招聘会进行分类#细化!增加专场招聘会次数!通
过以上举措!分散求职者!使招聘方和求职者有充分的沟
通时间!使人才招聘从综合集市型向行业专场招聘转变"

我省今年招飞工作开始
本报讯'记者 刘国润(记者昨日从省教育厅获悉!空

军招飞局济南选拔中心确定在我省所有全日制高校应届
本科毕业生和在校本科二年级学生中选拔空军飞行学
员!数量不限!选拔工作即日开始"

选拔高校本科毕业生条件是&

*##(

年应届本科毕业
男生!未婚!年龄不超过

*,

周岁'

"-(!

年
)

月
"

日后出
生(!系经过全国高校招生统一考试'外语限考英语或俄
语(考入大学!毕业时能够获得所学专业的学士学位"

选拔高校在校本科二年级学生条件是&男生!未婚!

年龄不超过
**

周岁'

"-($

年
)

月
"

日后出生(!系经过
全国高招统一考试'外语限考英语或俄语(并被录取的本
科一批或二批学生"

此次招飞的选拔范围为河南大学#河南理工大学#郑
州轻工业学院#中原工学院#河南师范大学#信阳师范学
院#安阳师范学院#许昌学院#南阳师范学院#洛阳师范学
院#商丘师范学院#南阳理工学院#河南农业大学#河南科
技学院#河南中医学院#周口师范学院#河南财经学院#新
乡医学院等

"(

所院校"

市疾控中心将迁建
本报讯'记者 孟斌 实习生 周力凡(作为郑州市今

年首批
",)

项重点工程之一! 郑州市疾病预防控制中心
即将迁建"记者昨日获悉!该工程初步设计已获得市发改
委批复"

为预防和控制严重危害人民健康的传染病#地方病#

寄生虫等公共卫生问题!实施有效的疾病预防控制!保护
和促进人民身体健康!提高人民群众生活质量!郑州市拟
对市疾病预防控制中心进行整体迁建! 并列入了今年首
批

",)

项市重点工程之中" 该项目位于中原西路与规划
的爱民路西北!总用地

"*./"

亩!总建筑面积
*/$

万平方
米!主要建设内容为各种检验实验室以及配套工程!项目
总投资概算约

--(.

万元" 目前!该项目的可研报告已获
得批复!已取得建设用地规划许可证!正在办理土地证"

我市普通话测试将启动
!9 ")5: ,9 "(5;<

本报讯'记者 覃岩峰(昨日!记者从郑州市语委办获
悉! 今年我市面向社会人员进行普通话水平测试的工作
即将启动!报名时间确定为

!

月
")

日到
,

月
"(

日!测试
时间为

,

月
"-

日"

据了解! 本次普通话水平测试报名具体时间为
!

月
")

日到
,

月
"(

日'节假日除外(!上午
(

&

!#+""

&

!#

)下午
",

&

!#+")

&

!#

"报名地点在郑州市成人教育教研室'新郑路
")$

号(" 考生报名时需交一张
"

寸免冠照片#一份身份证
复印件#

$$

元测试费!并当场填写报名信息登记表" 测试
合格者将由省语委颁发国家语委统一印制的等级证书"
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建议居民网上祭祀
本报讯'记者 李娜(今年清明节是首个法

定节假日" 为了让市民度过一个祥和#平安#文
明的清明节! 市民政局今年将首次制定清明节
应急预案" 同时!建议市民祭祀不要$扎堆%!并
选择居家祭祀#网上祭祀#社区公祭等文明#环
保的祭祀方式"

据介绍!目前!本市各大陵园#公墓#殡仪馆
在航海西路#南三环一线分布比较集中!其余则
主要分布在惠济区#新郑市#荥阳市#登封市等
地!比较分散"

$因此!今年的关注重点将是在航海西路#

南三环一线! 我们也将在这里首次设立清明节
观察点!指导清明节工作!及时向市民发布服务
信息" %市民政局社会事务处处长李祖民透露!

预计在清明节三天法定假日期间! 这一段道路
将会实行交通管制#开通公交专线!并且采取提
升陵园#公墓人员的服务水平等一系列措施!同
时!他提醒广大市民!最好分散祭扫!不必都集
中在清明节当天"

美国蕃麦士农夫超市入郑
JKLM#N!4

OP *QRST "#U

本报讯'记者 侯爱敏(郑州市农贸市场的
升级改造工作正在尝试新的商业理念" 在美国
华人圈中颇有声望的美国蕃麦士日前正式与中
孚紫东苑物业方签下

*#

年的租赁合同!接手该
小区地下近

!$##

平方米的场地! 改建生鲜超
市"昨日!负责蕃麦士在河南发展事宜的中美合
资河南龙胜行商贸发展有限公司与紫东苑物业
方正式办理完交接手续"

在业内!蕃麦士一向以$农夫超市%自称!这
源于超市内销售的生鲜菜品均是从农田直接进
入超市!没有中间环节"蕃麦士紫东苑店经营面
积约

!$##

平方米! 其中生鲜货品占到
$#0

以
上!预计

$

月底前将与郑州市民见面"开业后的
蕃麦士将采取低价策略! 预计最终零售价格会
低于大型超市!而略高于集贸市场"

在建生鲜超市的同时! 龙胜行将在河南建
立自己的农业种植基地" 目前公司已经与郑州
的毛庄蔬菜市场以及漯河等地的大型种植公司
接洽!为即将开业的生鲜超市提前下订单!同时
考察合适的基地选址"

龙胜行负责人昨日还透露了未来发展计
划!

*

年内计划开店
"#

家左右! 进入除郑州之
外的河南其他城市" 他同时表现出对社区商业
的极大兴趣&下一步!计划配合商务部门重点关
注社区商业! 建一些面积在

$##

至
)##

平方米
左右的社区店"

郑州会展进入旺季
VW9XYZ/[\]^_

本报讯 '记者 侯爱敏( 自
!

月开
始!郑州会展业进入旺季" 记者昨日从
市会展工作管理办公室了解到!目前上
半年已确定举办的展会近

$#

个! 预计
比去年同期增长三成多" 其中

!

#

,

月份
郑州市几乎每天都有展会举办"

虽然刚进入
!

月!但目前已确定在
我市举办的#展览面积

*

万平方米以上
的大中型展会已有

"#

个" 其中 !

*##(

中国国内旅游交易会将吸引中旅 #青
旅#国旅和首旅集团等全国各地的大型
旅游企业组团参展!展览面积

,/$

万平

方米) 第
!$

届全国制药机械博览会是
商务部重点支持的

",

个展会项目之
一!规模位居亚洲第一!全球第二!已连
续两年在我市举办!展览面积

./.

万平
方米)有着中国农机行业$第一展会%之
称的全国农机产品订货交易会展览面
积超过

"*

万平方米! 预计今年参会观
众超过

.

万人次)此外还有国家新闻出
版总署主办的第

"(

届全国图书交易博
览会#中国连锁经营协会主办的中国连
锁店博览会等重量级展会活动都已定
址郑州"

据了解! 在展会数量增加的同时!

郑州会展业国际化水平也显著提高 &

国际展览协会会员单位***英国国际
贸易与展览有限公司将于今年在我市
举办中原国际食品展! 这也是外资公
司首次来我市培育展会" 第

$

届中国
河南投资贸易博览会将邀请

"

万名重
要客商参会! 境外客商将占到参会客
商的

$#0

" 另据悉! 目前我市正与国
内外知名展览机构联系洽谈! 致力于
引进实力强劲的展览机构在郑州长期
发展"

`ab

首条旅游专线
道路动工修建
本报讯 '记者 安群英 通讯员 阚安生 王天

朗(

!

月
"#

日上午! 在二七区侯寨至新郑市张沟
村乡间公路看到!随着铲车的轰鸣!二七区首条旅
游专线道路正式动工修建! 为市民近郊游提供了
方便"

侯寨至新郑张沟线为县道
1#**

道路! 全长
(/-#,

公里!途经侯寨乡盆刘#侯寨#曹洼#西胡垌#

大路西#上李河等
.

个行政村!是郑州市西南部旅
游景点樱桃沟#葡萄基地与外界的重要通道!为完
善道路!方便市民游玩!二七区决定在五一前对道
路进行整修!打造一条高标准的旅游专线公路"

该工程总投资
")##

多万元! 设计时速为
.#

公里!路基宽
"#

米!改造后将大大提升二七区旅
游景区档次"

结婚离婚分室办理
二七管城率先实施
本报讯'记者 李娜 通讯员 李祖民(登记

结婚时!在这个屋子!办理离婚时!还是这个屋
子!这样的情况难免让当事人难堪" 昨日!记者
从郑州市民政局获悉!二七区#管城区婚姻登记
处已经在全市率先实施结婚#离婚分室办理!尊
重当事人隐私!提供更专业的服务"

昨日!记者在二七区婚姻登记处看到!两间
(#

平方米的房子!由不同的门进出!结婚室以
红色家具为主!房间正中央悬挂双喜的标志!而
离婚登记处选择蓝色!悬挂国徽"据该婚姻登记
处负责人李淑萍表示&$考虑到办理结婚# 离婚
手续的人心情大不相同! 所以在环境设置上将
会更符合各自的心情" %

$以往结婚#离婚都在一个屋子办理!不分
时办理的时候!一边喜庆一边悲!很不协调!对
当事人也不好)分时办理的时候!结婚离婚都是
这个屋子!当事人也会触景生情"%李淑萍说!有
了新的办理室之后! 让市民办理这些手续的时
候更加舒心"

据了解! 市内五区目前共有
$

个婚姻登记
处!除了二七区婚姻登记处!管城区婚姻登记处
也已开始实施分室办理手续! 下一步郑州市将
全面推行结婚#离婚场地分离政策"

种下友谊树!见证共成长$ 昨日!管城区货栈街小学的小学生

们带着树苗和友谊卡! 来到手拉手学校十八里河大王庄小学种下

友谊树$ 本报记者 覃岩峰 丁友明 摄

我市重点工程之一的南三环大学路立交桥建设工程经过建设

单位的日夜奋战!目前桩基施工已近尾声!桥梁承台和墩柱正在加

紧施工$ 据承担施工任务的市政二公司介绍!该桥全长
(.$

米!预

计今年下半年可实现通车$ 许大桥 于建敏 摄

cdefgheijk

/0棵树木被擅自砍伐
本报讯 '记者 高凯 实习生 王晓

哲($有近百十棵树被人砍伐了"%昨日下
午接到群众举报!记者迅速赶到现场"

在东风路和丰庆路交叉口附近的
郑州银河化纤股份有限公司!记者看到
地上横七竖八地躺着许多粗细不一的
树枝和树干!金水区执法局的工作人员

正在现场察看" 有些没有来得及运走
的树倒在地上!树干干枯!已无法存活"

路边还堆着捆树的草绳!而砍树者已经
离去"

一位目击者说!他住在附近!这两
天一直见有人砍伐这里的树木"经过估
算!砍伐树木共有

)#

棵!树种为松树和

常青树"金水区执法局的工作人员告诉
记者!根据规定!若要对市区内绿化树
木移植#砍伐!必须到林业部门办理相
关手续!而郑州银河化纤股份有限公司
并没有办理相关手续!就私自砍伐了树
木" 对这起恶意毁树的违法行为!执法
部门将一查到底"


